



四国西南地域で最大規模を誇る南レクジャンボプールがオープンし、連日賑わっています。厳しい暑さが続く中、その暑さを忘れ、大勢の人が水しぶきを上げて楽しんでいました。(6/29～)



もしものときに備えようと、一本松小学校で「救急救命講習会」が実施されました。講習会では、講師として招いた町消防署の救急救命士2名が、参加した保護者に胸骨圧迫や人工呼吸による心肺蘇生法、AEDの使用方法について指導しました。(6/26)



本庁前で、“社会を明るくする運動”の広報パレード出発式が行われました。7月は、“社会を明るくする運動”の強調月間で、パレードのほか、学習会など各種啓発活動が実施されました。(7/1)



ソプラノ歌手で愛南町ふるさと親善大使を務める礼奈さん(緑乙出身)が、清水町長を表敬訪問しました。清水町長は、「この法被を着て愛南町を積極的にPRしてください」と観光PR用の法被を進呈しました。(7/1)



城の辺学習館で、毎年恒例の「城の辺笹まつり」が開催され、多くの親子連れが参加して七夕の笹飾りづくりを楽しみました。(7/6)

CONTENTS

- p2 愛は南から 町長の行動
- p3 あいなん TOWN トピックス
- p4 ～ 感動をありがとう
- p9 ～ 町からのお知らせ
- p16 ～ あいなん掲示板
- p20 ～ 暮らしのカレンダー
- p22 ～ TOWN コミュ
- p24 ～ キラッあいなんスポーツ
- p26 今月の笑顔パチリ
- p27 葉月俳句・短歌集
- p28 今月の愛なんレシピ